

Las cifras del Banco Central y una reactivación económica que ya se advierte

Siempre, y más allá de la contingencia y del clima de permanente controversia de la clase política, las expectativas de la ciudadanía siguen puestas en una auténtica reactivación y en un efecto multiplicador que permita generar empleos y dinamizar la economía.

Las recientes cifras del PIB Regional dadas a conocer por el Banco Central (nota en www.eldivisadero.cl) dan cuenta de un gran repunte económico, una señal potente que deja en evidencia una reactivación económica que ya comienza a percibirse con mayor intensidad por parte de la ciudadanía, y que, mejor aún, se traduce en la generación de nuevos empleos formales en rubros como la salmonicultura y la construcción.

Se trata de logros que por cierto no tienen sesgo ideológico, porque son estadísticas irrefutables que a cualquier gobierno le gusta exhibir. Por tal razón, todos y todas esperamos que nuestro país siga en esta senda y deje atrás sus complicaciones, y comencemos colectivamente a sentir, a palpar, mejores tiempos para disipar la incertidumbre y comenzar a poner nuestros mayores esfuerzos y convicciones en un mejor y próspero futuro para Chile, para Aysén y su gente.

Y desde esa máxima, todo es posible si se planifica y se consolida la convicción de

querer salir de este pantano, porque como sociedad anhelamos lo que cualquier otro colectivo humano anhela. Una democracia más robusta y una institucionalidad que se pueda hacer cargo de las necesidades más urgentes de la gente, pero también de sostener los cambios que los ciudadanos/as demandan. Anhelamos desarrollo y evidencias concretas de su impacto en las personas.

Y para ello, la colaboración público-privada es claramente una alianza fundamental para despegar, para reactivar y para asumir los nuevos desafíos con la fuerza y la convicción que un propósito como este requiere. La comunidad anhela que comiencen a advertirse cada vez más señales positivas, que el ámbito económico y productivo inicie un proceso de mejora constante y así se pongan en marcha nuevos proyectos, nuevas ideas, nuevos emprendimientos, y se genere en Aysén un clima de optimismo que tenga un correlato en todos los rincones del territorio.

Porque cuando nos va bien a todos, el bienestar se advierte y se instala en la comunidad una gran certeza, y desde ella, queremos que nuestra región y sus habitantes sean los principales protagonistas de un proceso en el que nadie sobra, sino que, por el contrario, todos somos necesarios.